
平成２２年度がスタートして約１ヶ月半が過 
 
 

 
６月６日（日）の大運動会には、多数の皆 

様に参観・ご声援いただきありがとうござい

ました。特に PTA役員の皆様には、前日の準

備、当日の役員とご協力をいただき、心から

感謝申し上げます。 
今年の運動会は「全校で協力し新たな絆を 

創りあげよう」に向けて実行委員会や６年生 
を中心に、赤組、白組両軍が懸命に取り組ん

できました。今年はまさに一人一人が主役に

なり、工夫された応援はもちろん、係活動の

中で絆を深めたという実行委員の人がいまし

たし、競技でも自分なりに目標を持って一生

懸命に取り組んだことが大きな特徴でした。 
応援団の活動や応援練習では、その時だけ 

でなく、これからの生活にも活かせるような

「時間を守ること」や「きちんと話を聞くこ

と」などにも取り組み、しっかり頑張る姿が

見られました。 
応援賞は、当日までの取り組みでは、赤組

が１７７点、白組が１７８点で接戦でした。

当日は、両軍ともすばらしい応援が展開され、

運動会を大いに盛り上げてくれました。審査

の結果、白組が応援賞を手にしました。 
総合優勝では、午前の部で赤組が８０点と

大きくリードしていましたが、午後からの白

組の追い上げもすばらしく勝敗の行方は最後

の全校リレーに託されるほど、白熱した大会

になりました。結果はわずかな差で総合優勝

は赤組になりました。一人一人が最後の最後

まで精一杯競技に取り組む姿が見られ素晴ら

しい運動会となりました。 
最後に、朝早くから声援・応援いただき、

誠にありがとうございました。心より感謝申

し上げます。御陰様で、心に残る素晴らしい

運動会を行うことができました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
    熱の入った白軍の応援 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

赤軍の全員エール 

各組のリーダーからひとこと 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 かけはし   一小だより 

№５ ２２･６･１０ 

「全校で協力し、新たな絆を創りあげよう」 

～一人一人が主役になり、自分を高める運動会～ 

赤組組頭 ６年 佐藤 勝希 
 
赤組のみなさんのがんばりで優勝できて良

かったです。白組のみなさんと良きライバル

として向上していけたと思います。これから

も前向きに何でも取り組んで行きたいです。 
 
白組組頭 ６年 宇津木 拓海 
 
小学校最後の運動会を白軍のみなさんと運

動会ができて最高でした。最後の全校リレー

での白軍のがんばりはすごかったです。みな

さんありがとうございました。 
 



３年男子 全員走 一斉にスタート 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   １・２年団体 「まり入れ」 
 
 
 
 
 
 
 
   ３・４年団体 「棒取り合戦」 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
    
    ５・６年団体「ゆりの里 夏の陣 2010」 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
    全校綱引き  
   
 
 

  全員走入賞者一覧 

１年男子５０ｍ走 １年女子５０ｍ走 
１位 後藤孝太 10″1 １位 嘉藤友紀 10″６ 
２位 手塚大智 10″7 ２位 丹野悠里香  10″7 
３位 木村陽斗 10″7 ３位 根岸志帆 10″7 
２年男子８０ｍ走 ２年女子８０ｍ走 
１位 宇津木奎俊  14″3 １位 厚母穂花 15″7 
２位 鈴木琉生 14″4 ２位 熊谷綾華 16″3 
３位 小浦幸之介  15″0 ３位 手塚捺稀 16″4 
３年男子 100ｍ走 ３年女子 100ｍ走 
１位 鈴木裕弥 17″7 １位 渡部莉綾 18″2 
２位 小山航平 18″1 ２位 濱邉 遥 19″4 
３位 後藤海李 18″1 ３位 青木優茉 19″6 
４年男子 100ｍ走 ４年女子 100ｍ走 
１位 渡部怜央 16″6 １位 横山菜々子  17″5 
２位 斎藤大地 17″1 ２位 遠藤美鈴 18″5 
３位 舘石雅葵 17″2 ３位 本間 唯 18″5 
５年男子 100ｍ走 ５年女子 100ｍ走 
１位 舟山拳人 16″8 １位 横山優花 17″4 
２位 長谷川拓音  17″2 ２位 佐藤里香 17″5 
３位 梅津駿也 17″2 ３位 松村瑠奈 17″8 
６年男子 100ｍ走 ６年女子 100ｍ走 
１位 佐藤勝希 15″0 １位 横山朱里 15″４ 
２位 梅津雅治 15″6 ２位 那須 和 15″４ 
３位 濱邉圭吾 16″0 ３位 舟山愛彩 15″９ 
 

赤組応援団長 ６年 那須 和 

今年の運動会はスローガンのとおり、赤軍

も白軍も良い運動会だったと思います。両軍、

声も競技も競い合ってドキドキハラハラのす

ばらしい運動会でした。 
 
白組応援団長 ６年 髙橋 茉穂 

私は白組のみなさんと協力して絆が深まり

最高の運動会になったので良かったです。 
 

 

 

 

 

ありがとうございました 
☆教育委員の新野忠司さんより堆肥とカブトムシの

幼虫をたくさんいただきました。 
☆中部地区防犯協会より１年生に防犯ベル２５個を

いただきました。 
☆飯豊町婦人会の皆様より雑巾２５枚、タオル１３

枚をいただきました。 
 

☆運動会に向けて、ＰＴＡ整美部を中心
とした全校早朝作業、保体部による遊具

の塗装などグランドや校舎の環境整備を
していただきました。 
 


